

## Une soirée-cinéma pas comme les autres

Cela faisait longtemps que nous avions le souhait de présenter le film sur Chiara : L'Amour vainc tout.

Nous en avons parlé avec la commission culturelle de notre paroisse. Le curé a visionné le film chez lui et a été emballé. Les feux étaient au vert.

Les préparatifs ont commencé : choisir une date (elle a été changée plusieurs fois), un lieu (l'Eglise paroissiale fut retenue), la langue (allemand ou français), trouver un technicien, servir ou non une boisson ... ensemble nous avons relevé tous ces petits défis.

Une pub « du tonnerre » a été faite dans la lettre paroissiale, sur les canaux de la commune (agenda sur internet et tv et sur les panneaux de la ville ), contacts personnels avec nos multiplicateurs...

Quelle émotion de voir le film annoncé sur les panneaux digitaux aux entrées de la ville ! L'Amour vainc tout !

Et le soir même de très nombreuses personnes étaient au rendez-vous pour un moment de communion tout spécial dans notre église où nous nous rendons d'habitude pour la messe.

Le film a touché le public, certains même très profondément. Il y avait une ambiance très douce et chaleureuse. De brefs carrefours pour partager les impressions ont conclu la soirée. A refaire !

Françoise